



CSCAE CARTA DEL PRESIDENTE ELECTO, D. JORDI LUDEVID I ANGLADA

Estimado/a compañero/a:

Por su interés, seguidamente se transcribe la carta de referencia, que el Consejo Superior de los Colegios de Arquitectos de España nos ha remitido con el ruego de su difusión entre el colectivo:

“Estimado compañero, Estimada compañera:

A los pocos días de resultar elegido como nuevo presidente del Consejo Superior, me pongo en contacto contigo para presentarme, explicarte brevemente el proyecto de cambio que vamos a acometer y darte a conocer las primeras iniciativas que ya hemos puesto en marcha.

Vamos a afrontar la situación excepcional del presente con un proyecto colectivo orientado al futuro, pensado para que nuestro encaje en el siglo XXI supere la actual inestabilidad del escenario en que nos movemos. Para tener éxito, es requisito previo fundamental recomponer la unidad y la solidaridad entre todos los Colegios y todos los arquitectos, tarea a la que ya estamos consagrados y que ha sido uno de los ejes de nuestro programa electoral.

Los otros dos ejes -acompañar a la profesión más allá del siglo XX y transformar sus instituciones- se concretan en 10 puntos ineludibles:

- *El máster y el proceso de Bolonia.*
- *El visado y la Directiva Bolkenstein.*
- *El cambio de estatutos en cascada y la refundación institucional.*
- *La sostenibilidad económica del sistema colegial.*
- *La crisis de ECC matriz.*
- *El desarrollo de las conclusiones del Congreso Valencia 2009.*
- *El mejor despliegue del CTE.*
- *La creación de los servicios estatales para facilitar la tarea de los colegios de acompañamiento de los arquitectos (Intercat—Escuela de formación—Plataforma cultural—Agencia de concursos—ECC distinta como soporte al visado de calidad—Newsletter mensual- etc.) y la coordinación con las instituciones profesionales especializadas (Asemas, HNA, Arqitasa, Arquia)*
- *El posicionamiento en el futuro de la habilitación para ejercer la profesión, en la “acreditación” de las escuelas de arquitectura y la certificación de calidad y homologación (de procesos, de personas arquitectos, curricula, etc).*
- *La definición de un nuevo sistema directivo y económico (con base empresarial y cultural) del Consejo y de todo el sistema.*

Nuestra propuesta opera como el punto de partida en las conversaciones que ahora abrimos con todos los Consejeros y Colegios para elaborar un programa de gobierno inclusivo, también para la composición de un equipo de gobierno que personifique el mapa de la diversidad de nuestra profesión y, además, mantenga un compromiso radical con la gestión y la obtención de resultados.

Sin embargo, será en la Asamblea General extraordinaria que convocaremos en marzo / abril cuando daremos a conocer programa y equipo, dando el impulso definitivo al proyecto. Un proyecto para llevar al Consejo Superior más allá de donde hoy se encuentra ubicado, para dar

Información 27.11.09/79

COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS DE CANARIAS

Plaza Arquitecto Alberto Sartoris 1-2º. 38001 Santa Cruz de Tenerife. Tlf: 822 010 223. Fax: 922 242 014

secretaria@coacanarias.org



un paso adelante apostando por un nuevo Consejo de servicios capaz de liderar a los Colegios y de acompañar a los arquitectos en su adaptación al nuevo marco económico y profesional.

Pero no podemos esperar. Necesitamos actuar inmediatamente y hacerlo en frentes muy diversos. Por este motivo, ya me he dirigido al Presidente del Gobierno y a los Ministros de Educación y Vivienda para fijar la agenda de los asuntos más urgentes: la categoría de máster para el título habilitante para ejercer la profesión, un mejor despliegue del CTE y la revisión de la política de concursos de arquitectura, la repercusión de la crisis sobre los arquitectos, entre otros.

Puedes leer desde [aquí las cartas](#) que les he enviado y, si lo consideras oportuno, hacerme llegar tus comentarios a cscae@arquinex.es. Te lo agradeceré, pues vamos a compartir unos años decisivos y es imprescindible que todos estemos informados y en contacto permanente. Por ello, en breve estrenaremos un e-boletín periódico y abriremos nuevos canales para mantener activa la conversación que hoy iniciamos. Cuento con tu inestimable colaboración.

Cuenta conmigo para lo que sea menester.

Saludos cordiales.

Jordi Ludevid"

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santa Cruz de Tenerife, a 27 de noviembre de 2009.



El Secretario en Funciones